



Anke Vogt vom Kinderhospiz mit Andreas Barg und Christina R. Kabuth (beide Mitglieder der Rebels of Metal Altena e.V.)

19.12.2025 00:00 CET

Rebels of Metal Altena e.V. sammeln 1.000 Euro für das Kinderhospiz Bärenherz

Der Verein Rebels of Metal Altena e.V. engagierte sich mit großem Einsatz für das Kinderhospiz Bärenherz. Initiiert wurde die Spendenaktion von Vereinsmitglied Andreas Barg, der aus persönlicher Motivation heraus im Vereinsumfeld Spenden sammelte.

Ein besonderer Anlass war der „Nikolauskrach“ am 6. Dezember, bei dem ebenfalls für das Kinderhospiz gesammelt wurde. Aus der ursprünglich

angekündigten Spendensumme von 600 Euro wurden schließlich 1.000 Euro. Maßgeblich dazu beigetragen hat die zusätzliche Motivation durch Andreas Barg, der wiederholt ankündigte, die Sammlung bis zur nächsten vollen Hundert-Euro-Summe aufzurunden.

Am 19. Dezember 2025 überreichten Andreas Barg und seine Partnerin Christina Rebecca Kabuth den Betrag persönlich im Kinderhospiz Bärenherz in Markkleeberg. Für die Spendenübergabe nahmen sie den weiten Weg aus dem Ruhrgebiet auf sich.

Das Kinderhospiz Bärenherz bedankt sich herzlich bei Andreas Barg, Christina Rebecca Kabuth und dem Verein Rebels of Metal Altena e.V. für das Engagement, die Unterstützung und die gelebte Solidarität. Jede Spende hilft dabei, Familien mit lebensverkürzend erkrankten Kindern verlässlich zu begleiten.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister
Öffentlichkeitsarbeit
meister@baerenherz-leipzig.de
0341/35016325